

# Los escándalos no afectan a Morena: Luz María Hernández

**Nohemí Pineda Lira**

Ecatepec.- Los escándalos no afectan al partido, sino a las personas involucradas, señaló la dirigente estatal de Morena, Luz María Hernández, quien aseguró que "como en todo partido político, hay a veces acciones que no le gustan a la gente, y debemos entender es que lo público es cada vez más público. Ya lo decían: el que no esté consciente de que está bajo el escrutinio público, mejor que no se meta en esto".

"No hemos recibido reclamos por este tema", aseguró la dirigente estatal, al ser cuestionada sobre los escándalos del senador Adán Augusto López. "Nosotros no somos quienes juzgamos, para eso está la ley. Hemos logrado que la gente confíe en nosotros. Son lamentables los hechos, si es que ocurrieron, lo dirán las autoridades competentes, pero debemos entender que hoy no son los tiempos de antes, porque en Morena no hay cabida a los actos malos y el gusto que me da, es que la gente nos apoya como partido y la gente señala a quien tiene que señalar, y será la ley la que decida si hay algún delito".

En cuanto a la afiliación en Morena, señaló Luz Ma Hernández que "vamos muy bien, la gente ratifica la confianza hacia Morena. Lo ha dicho la presiden-



**Luz María Hernández aseguró que la gente confía en Morena.**

ta Sheinbaum y en su momento Andrés Manuel López Obrador: El movimiento es más grande que el partido y los partidos aliados. Tenemos 7 millones de afiliados en todo el país y en el Estado de México tenemos más de un millón 300 mil afiliados, lo que ratifica la confianza hacia la presidenta y la gobernadora,

para sacar adelante el país con los rezagos que nos dejaron".

También dijo que es falso que se obligue a la gente a afiliarse, porque son 30 millones de personas los que están recibiendo los beneficios sociales y no todos se afilian. "La gente se afilia de manera libre", aseguró.